



# たいら



友部第二小 学校だより

令和5年5月11日(木) 第5号

<http://www.ed.city.kasama.ibaraki.jp/el-tomobe2/>

## 学習習慣や生活習慣の定着に向けて

校庭の木々が美しく感じられる季節となりました。5月は、さわやかな日々が続き、過ごしやすい時季で、学習や運動に集中して取り組みます。

さて、ゴールデンウィークが終わりました。気持ちを切り替えて、規則正しい生活習慣や学習習慣を確実に身に付けてください。特別なことを新たに始めるのではなく、これまでの活動を見直し、確実にできることが大切です。これまでの生活について、下記の項目で振り返ってみましょう。

起床や就寝時間は、同じ時刻ですか。家庭学習やお手伝いの時間は、決まっていますか。学習に必要な用具は、毎日そろっていますか。授業中を含めて、先生の話をしっかり聞いていますか。

### 笠間市内に はばたく「蝶」の標本を展示

学校運営協議会の一員である「平林 英男様」より、蝶の標本（71種類）をお借りしています。

平林様がこれまでに収集した貴重な標本です。現在は、理科室の展示コーナー（廊下側）にありますので、ぜひ見ていただきたいと思います。

<平林さんの話より>

- ・日本国内では、230～240種類の蝶が存在している
- ・天然記念物（貴重な蝶）は、10～20種類
- ・年々減少している蝶は、「ツマグロキチョウ」
- ・個体数の少ない蝶は、「クロミドリシジミ」

※理科室の廊下の標本で確認をするとよいですね。



### 交通安全教室の実施

5月8日(月)の②・③時間目に「交通安全教室」を1、2年生対象として、開催しました。

当日は、警察署員や地域、PTAの方々にも協力をいただきました。「自分の命は、自分で守る」ことの意識や、横断歩道の安全な歩行について学ぶことができ、大変有意義な時間となりました。



### 学区内探検(3年生)の実施

4月27日(木)に第3学年児童による「学区内探検」を実施しました。

当日は、天候にも恵まれ、3つのコースに分かれて、友部第二小学校の周辺には、どのような施設や建物があるかなどの特徴を確認しました。

学区内探検は、徒歩で移動するということもあり、保護者の方にボランティアをお願いしました。児童が安全に行動できるように声をかけていただき、ありがとうございました。

